
所長訪問
6月24日（火）、中央教育事務所由利出張所長及び副主幹の学校訪問がありました。

「子どもたちは、学年が上がるにつれてしっかりと成長が見られる。西目小で6年間学

んだことの成果が、6年生の姿に見て取れる。」「発表にネームカードを利用するなど、先

生方が子ども一人一人を大事にしていることが伝わる。」「学校全体（チーム西目）で子ど

もを大事に育てている。」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

ことばタイム
6月2５日（水）の全校「こ

とばタイム」で、下学年は、

新聞記事から自分で決めた

「文字選び」をしました。

上学年は、新聞から好きな記

事を選び、読んだ感想を書い

たり、その感想を伝え合ったりしました。

今年度、西目小学校は「ＮＩＥ（新聞を効果的に学習に取り入れる）実践指定校」の認

定を受けました。国語力のアップを期待し、まずは、活字に触れじっくり新聞を見たり読

んだりする経験を増やしていきたいと考えています。

ふれあいタイム（縦割り遊び）
6月2７日（金）の昼休みは、全校児童が縦割り遊びをしました。

この日のために、予め、6年生が場所や人数、学年差などを考えた遊びの内容を計画し

ました。昨年度までの経験や新しいアイデアも加えながら、どのグループも笑顔にあふれ

楽しく過ごすことができました。

学校教育目標 「ふるさとに学び、主体的にたくましく生きる子どもの育成」
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第1回学校運営協議会
6月2７日（金）、今年度最初の学校運営協議

会を行いました。

この日は、学校経営の説明後、全学級の授業

の様子を見ていただき、経営方針について協議

していただきました。委員の皆様からは、

・どの子どもも楽しそうに授業を受けている。

・朝道路で見守りをしていると、その日の楽しみなことを

教えてくれる。「学校に来るのが楽しい！」というのが伝

わる。

・どのスポーツでもよい成績を出している。（指導者に恵ま

れている。）

・学校では楽しい経験ができている。親としては、社会の

厳しさも教えていきたい。学校でできないことを家庭で

補填していきたい。

・クマ対応の登下校に関して、保護者や地域の協力、安全 ※ 潟保〇〇様（潟保地域）が、昨年度末で委員を

に向けた責任の所在等、もっとアピールしていくとよい。 退任されました。長年にわたり、西目小学校のた

めにご尽力くださったことに感謝いたします。

などの声がありました。

学校と保護者や地域の皆様

との双方向の信頼関係を深

め、子どもたちの豊かな学び

と成長を目指していきたいと

考えます。ご理解とご協力を

よろしくお願いします。

西目っ子の活躍

「第17回秋田県小学生野球交流大会 「由利本荘市にかほ市

（地区予選）」 スポーツ少年団競技別交流会」

成績 優勝 成績 第２位（Ｕ１１）

西目シーガルズＪｒ．野球スポーツ少年団 西目サッカースポーツ少年団

はじめてこのチームで試合をした

ときは全然勝てなくてくやしかった

です。でもこの大会で、このチーム

で初めて勝利できたのでよかったで

す。この調子のまま大会で勝利して

いきたいです。（5年 近藤 〇〇）

【西目サッカースポーツ少年団】

Ｕ１１ （ ）は学年

◎近藤〇〇(５) 〇板垣〇〇(５)

池田 〇(５) 佐藤〇〇(５)

佐藤〇〇(５) 佐々木〇〇(３)

佐藤〇〇(３) 佐々木〇〇(３)

佐藤〇〇(3)

※◎キャプテン〇副キャプテン

№ 役職 氏　名 町内 役職等 備考

1 会長 櫻井　〇〇 若松町
学校運営協議会会長
青少年育成由利本荘市民会議西目支部長（学識経験者）

評価担当

2 副会長 藤井　〇〇 潟端 前学校評議員・元西目幼稚園長 評価担当

3 委員 畠山　　〇 潟端 前学校運営協議会会長（学識経験者）

4 委員 森井　〇〇 豊栄 スポーツ少年団西目支部長（学識経験者）

5 委員 伊藤〇〇〇 潟端 社会福祉協議会ケアマネージャー

6 委員 三嶋　〇〇 西目中学校長

7 委員 林　　〇〇 西目こども園長

8 委員 豊 島 〇〇 西目総合支所市民サービス課長・西目中央児童館長

9 委員 豊嶋　〇〇 西目教育学習課長

10 委員 松永〇〇〇 潟端 協働活動コーディネーター

11 委員 齋藤　〇〇 若松町 キピーコーディネーター

12 委員 松本　　〇 若松町 ＰＴＡ会長 評価担当

13 委員 阿部〇〇〇 潟端 ＰＴＡ副会長

14 委員 戸賀瀨〇〇〇 校長

15 委員 齋藤　〇〇 教頭

16 委員 加賀　〇〇 教務主任
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